



Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “Han sido doce meses de anuncios publicitarios, promesas incumplidas, polémicas estériles y de una gran incertidumbre”

Romero ha apuntado que, en menos de un año, Page ha conseguido que Castilla-La Mancha retroceda, que se incrementen las listas de espera, recortar los derechos de los padres a elegir la educación de sus hijos o que los agricultores se pongan en pie de guerra ante el retraso en el pago de la PAC y el recorte en las ayudas a la agricultura ecológica. A nivel provincial ha recordado que Page ha dejado en el aire el proyecto de la autovía Toledo-Ciudad Real o el colegio Félix Grande de Tomelloso, ha destinado partidas “ridículas” a proyectos como el colegio de Valverde, ha incrementado las derivaciones a la sanidad privada, ha dejado plazas de personal sanitario sin cubrir y, sobre todo, ha protagonizado el “espectáculo más bochornoso” que se recuerda en esta provincia con la “nefasta gestión” de la crisis de la legionela.



Rosa Romero

En cuanto a la situación de Ciudad Real capital, se pregunta cómo es capaz Zamora de sentirse orgullosa de “su evidente incapacidad” y de presentar, como sus grandes “logros”, la compra de sombreros para la Romería de Alarcos, la apertura de una ventana en el despacho de sus socios de Ganemos o que la Policía Local avise vía Twitter de los controles de velocidad. Lo que le sorprende a Romero es que no incluya entre sus “logros” haber renunciado a 800.000 euros de subvención del proyecto Smart City, haber destrozado el deporte de Ciudad Real, el ataque a nuestra tradiciones, la “gran mentira” de la Zona Azul o haber dejado pendiente de un hilo los puestos de trabajo de más de 200 familias de Ciudad Real.

Ciudad Real



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Las políticas radicales de PSOE-Podemos vuelven a poner a Castilla-La Mancha en el vagón de cola”



Carmen Quintanilla

Quintanilla ha manifestado que “en el año de Gobierno de PSOE-Podemos, sus políticas radicales han supuesto un evidente retroceso social y económico en nuestra región mientras que, por el contrario, lo que sí ha crecido han sido los gastos innecesarios, los asesores y los impuestos”. “Han batido el récord de las políticas desastrosas” ya que ha rematado el año con la nefasta gestión del incendio del vertedero de neumáticos de Seseña.

Ha recordado que con el Gobierno del PP dejaron de entrar neumáticos e incluso se sacaban 7.000 toneladas y que quince días antes del incendio el PP pidió en una enmienda a los Presupuestos Regionales, una partida de 500.000 euros para seguir trabajando en la eliminación del problema que suponía el vertedero, enmienda que fue votada en contra por PSOE y Podemos.



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla, destaca el compromiso del PP de cara a promover la internacionalización de las empresas españolas

Quintanilla ha participado en la recepción organizada por la Embajada de Noruega con motivo de la Fiesta Nacional de este país que, en esta ocasión, sirvió también como acto de despedida del Embajador, Johan Cristopher Vibe, que ha finalizado su periodo de estancia en España. En la recepción, Quintanilla puso en valor el compromiso del Gobierno y del PP por promover la internacionalización de las empresas españolas, para lo cual es fundamental el mantenimiento de unas relaciones internacionales buenas, cordiales y fluidas, como es el caso de España y Noruega. Recordó que España es el segundo país en materia de exportación en Europa y que exportamos un 35% de nuestro PIB, pasando de exportar 220.000 millones de euros en el año 2011 a exportar por valor de 350.000 millones en 2015, con un incremento de 130.000 millones y en este sentido subrayó la importancia de medidas puestas en marcha por el Gobierno del PP como la Ley de Apoyo a los Emprendedores y el Plan Estratégico de Internacionalización así como la potenciación del apoyo a través del ICEX. “El objetivo del PP es mantener una política económica que favorezca la apertura al exterior, sobre todo en materia de tratados de comercio internacional e impulsar el Plan Estratégico de Internacionalización, con el fin de lograr alcanzar una capacidad exportadora del 40% del PIB en los próximos años”.



Carmen Quintanilla con el Embajador Noruego